

CAPITAL

Viernes 22 de marzo 2019

ESTADO DE MÉXICO

capitaledomex.com.mx

Año 10, Número 3951. \$10

Seguridad Social para domésticas

En la plataforma de prueba piloto que iniciará en abril, la trabajadora o el empleador podrían activar el alta; cada mes se debe renovar registro

CONFIANZA EMPRESARIAL

Inaugura Del Mazo Maza planta farmacéutica en el municipio de Ocoyoacac

LOCAL 3



Foto: Especial

SOBORNOS LO HUNDEN

El expresidente Michel Temer fue arrestado por cargos de corrupción

GLOBAL 16



Foto: Nothemex

INCLUSIÓN FINANCIERA

El CoDi permitirá la dispersión de programas sociales: Banco de México

ECONOMÍA 15



ENERGÍA SOLAR

Aurora González Ledezma, secretaria de Turismo del Estado de México, informó que por el equinoccio de primavera 2019, el recinto histórico y cultural de Teotihuacán recibió durante los últimos cinco días a más de 105 mil personas, mismas que se dieron cita en este lugar para recibir fortaleza y salud a lo largo de todo el año.



Suben secuestros virtuales en el estado

ALFONSO HERNÁNDEZ GONZÁLEZ

En lo que va del año en el Estado de México se han presentado una decena de casos de secuestro virtual denunciados ante la Fiscalía General de Justicia estatal, cifra que representa un importante crecimiento en comparación de los 15 secuestros virtuales registrados durante 2018.

Por lo anterior, Rodrigo Archundia Barrientos, coordinador de

Combate al Secuestro de la Fiscalía mexiquense, llamó a la población a prestar más atención sobre el uso de sus datos personales, redes sociales y a no caer en los intentos de extorsionadores y secuestradores.

El secuestro virtual es un engaño telefónico que se convierte en una extorsión, la cual culmina con el pago del monto solicitado, la mayoría de veces a través de depósitos a cuentas. "En el secuestro virtual no

necesariamente la víctima está privada de la libertad; la mayoría de los intentos son operados por personas al interior de los penales, tenemos al menos 150 mil chips registrados como números de extorsión y casi en su totalidad las llamadas provienen de los penales".

Detalló que se detectó un nuevo modus operandi de las bandas, con números al azar o tomando información de redes sociales.



Foto: Especial

